

En la mañana de hoy, el diputado por la región de Valparaíso, Luis Cuello, presentó un proyecto de ley que busca que los choferes de microbuses tengan controles obligatorios de alcohol y drogas todos los días, a la entrada y salida de su jornada laboral, realizados en sus respectivos terminales.

El proyecto surge en el contexto de variadas denuncias de consumo de drogas por parte de conductores en la región, algo que quedó lamentablemente constatado en el trágico accidente de ayer en Cerro Cordillera de Valparaíso, donde perdió la vida un joven de 14 años atropellado por un conductor de microbús que dio positivo a consumo de cocaína.

#### Anuncio Patrocinado

Sobre el contexto que llevó a la formulación del proyecto de ley, su autor, el diputado Luis Cuello describió: “en las regiones de Chile hemos recibido denuncias numerosas de conductas temerarias de conductores del transporte público mayor, de conductas que tienen que ver con el consumo de alcohol, de drogas, exceso de velocidad”. “El día de ayer en la región de Valparaíso se dio una tragedia con la muerte de un joven de 14 años que fue atropellado por un microbús y cuyo conductor se dio a la fuga, siendo detenido y posteriormente transmitido al examen de control de drogas, dando positivo a cocaína”, agregó.

Destacado además que está clase de hechos “no son aislados”, Cuello catalogó como “insuficientes” a los narcotest que actualmente se realizan de forma aleatoria por las autoridades de tránsito y llamó a la “responsabilidad” de las empresas de transporte público: “Acá está en juego la salud y la vida de las personas que se exponen a conductores irresponsables y es necesario que hoy día también las empresas se hagan cargo y financien y también apliquen estos controles”.

Presentan proyecto para realizar controles obligatorios de alcohol y drogas a choferes en sus garitas

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, el diputado Felipe Camaño, presidente de la Comisión de Transportes de la Cámara, agradeciendo la invitación de Cuello a sumarse al proyecto, declaró: “le hago un llamado al Gobierno a ponerle celeridad a este tipo de proyectos porque no es posible que por conductores irresponsables hoy día lamentemos la trágica vida que perdió ayer un joven acá en la región de Valparaíso”. “Por eso creo que de manera constante y no aleatoria se deban hacer estos test para asegurarnos que los conductores del transporte público realicen sus funciones de manera responsable y no exponiendo a la comunidad”, añadió el parlamentario de la región de Ñuble.

Finalmente, la también firmante del proyecto, diputada Daniela Serrano, enfatizó: “no tan solo estamos expuestos a conductas que son temerarias por parte de los operadores del transporte, sino que también los estudiantes en particular muchas veces tienen problemas de malos tratos justamente vinculados al consumo de este tipo de sustancias”. “Lo que nosotros y nosotras queremos acá es dar un transporte que pueda ser de calidad, donde la vida y la dignidad de todos y todas deba ser respetado, principalmente de quienes hoy día son los sectores más vulnerables que acceden al transporte público”, puntualizó.

y tú, ¿qué opinas?